
　御前崎の人がオリンピッ
クでメダルを取ったってす
ごいと思ったよ。でも、きっ
と僕の方が早いから勝負し
たら勝つよ。僕も走るのが
得意だから、大きくなって
オリンピックに出て、金メ
ダルを取りたいな。飯塚選
手おめでとう～。 森川 夏帆さん・夏斗くん

( 薄原区 )

　４×100ｍリレーを見
て、とても興奮しました。
飯塚翔太選手、銀メダルお
めでとう。
　これからの御前崎市の発
展を担う、ますますのご活
躍を切に願います。
　70代の自分も元気をも
らえましたよ。 川村 憲二さん

( 中町 )

　翔太くん、念願の夢がか
なって良かったね。本当に
おめでとう。幼い頃、よく
一緒に遊んだ翔太くんが世
界の舞台「オリンピック」で
メダルを取るなんて、本当
にすごい。自分の事のよう
にうれしかったです。感動
した！村松 潤一さん

( 東町 )

▲飯塚選手から銀メダルの写真をご提供いただきました。

まちかどの声 -Interview-

　まず、予選を１位で通過
して驚きましたね。日本独
自に工夫されたバトンパ
スがとても良かったです。
チームワークの良さでアメ
リカを抑えて銀メダルって
本当にすごいと思いまし
た。飯塚選手、銀メダルお
めでとうございます！増田 歩美さん

( 中原区 )

　このたびは第31回リオデジャネイロオリンピック
におきまして温かいご声援ありがとうございました。
　おかげさまで4×100mリレーの銀メダル獲得の報
告ができ、大変うれしく思います。市民の皆さまの力
は、応援メッセージやパブリックビューイングなどの
様子を通して現地にも届いておりました。歴史に名前
を刻む事ができたと共に、2020年の東京オリンピッ
クに向けて素晴らしいスタートが切れたと思います。
　落ち着きましたらメダルを首にかけ、報告に帰らせ
ていただきたいと思いますので楽しみに待っていてく
ださい。

応援してくださった皆さまへ

リオデジャネイロ五輪
陸上4×100ｍリレー銀メダリスト
飯塚 翔太さん（ミズノ所属）

写真：月刊陸上競技
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